



JENE THOMAS

Directeur de Mission,
USAID Haïti

Jene Thomas est devenu le Directeur de Mission de l'USAID en Haïti le 11 Janvier 2016, suite à sa mission de deux ans en tant que Directeur de la section des Affaires des Caraïbes (*Office of Caribbean Affairs*) du Bureau pour l'Amérique Latine et les Caraïbes de l'USAID (*Latin American and Caribbean Bureau*). Depuis 17 ans, M. Thomas a travaillé sur le terrain dans plusieurs missions de l'USAID au Mexique, en Afghanistan, en Colombie, en Haïti et au Pakistan. Il est spécialisé dans les questions relatives à la démocratie et la gouvernance, et aux droits humains. Il a occupé les postes de Directeur de Mission par intérim de l'USAID en Colombie, Directeur du Bureau Démocratie et Gouvernance de l'USAID au Mexique et en Colombie, et plus récemment, Directeur du Bureau Démocratie et Gouvernance de l'USAID au Pakistan.

Avant l'USAID, M. Thomas a travaillé pour le Corps des Ingénieurs de l'Armée Américaine (*U.S. Army Corps of Engineers*) en Allemagne; l'Agence de Protection Environnementale (*Environmental Protection Agency*) des États-Unis à Washington, DC; une ONG locale en République Dominicaine; le Peace Corps Américain au Mali; la Commission de l'Eau du Texas (*Texas Water Commission*); et une firme de consultants en environnement dans sa ville natale, Austin, Texas. M. Thomas a obtenu un B. A. en Géologie à l'Université du Texas à Austin. Il a également étudié la politique publique à l'Université du Maryland et la gestion de l'environnement et du développement durable à l'Université Ibéro-Américaine de Mexico.